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開催場所　 堀之内小学校　会議室

①・インフルエンザA型の影響で、学級閉鎖がでている。
・移動教室は5年は今年から、6年は来年から杉並区の施設ではなく、民間施設を使用する。これ
までと勝手が違うので、他校と情報共有をしながら準備していく。
・ほりんピックに向けての準備を各学年行っている。
・出前授業や遠足、こどもフェスティバルなどを行い、コロナ前の状態にほぼ戻った。

0名

会議内容（次第順）

【報告事項】

①学校行事・子供たちの様子について

【協議事項】

【報告事項】

①前回の議事録を確認し、委員全員異議なく承認された。
②教職員・管理職の人事異動について協議した。
③指導要録の紛失について堀之内小は問題なし。
④来年度のCS委員については、深海氏退任、漆原氏任期満了、夏村氏も継続が難しいため、欠
員募集を行いたい。推薦があれば校長へ連絡する。

【協議事項】

次回の会議日程

令和5年１２月１３日（水）　１６時～１７時

司会：宮田委員、書記：峯岸会長

学校運営協議会会議録

杉並区立堀之内小学校

宮田多美子

開催日時 令和5年10月12日（水）16時～17時

主な意見

出席者（委員）
峯岸会長、瀬沼委員、荻野委員、澁谷委員、宮田委員、森校長

出席者（学校） 長田副校長

傍聴者人数

令和5年度（第5回）

①前回の議事録の確認
②教職員の異動等について
③区立学校における過年度分の指導要録（学籍・指導）の紛失について
④来年度のCS委員について

堀之内小学校　会議室

様式２


